

# Satgas Covid-19 Kecamatan Mandalawangi Evaluasi Capaian Vaksinasi

**Asep Ucu SN - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID**

Dec 6, 2021 - 15:16



PANDEGLANG, BANTEN,- Satgas Covid-19 bersama Forkopim kecamatan Mandalawangi menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) dalam rangka evaluasi giat Vaksinasi dan percepatan program pemerintah dalam upaya capaian target. Rakor dilaksanakan di Aula kantor kecamatan Mandalawangi, Senin (06/12/2021).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Yamin Bunyamin, S.Sos, M.Si (Camat Mandalawangi/Ketua Satgas Covid-19 Kec, Mandalawangi), KAPTEN INF. AH.

Mulyana (Danramil Mandalawangi), AKP Totok Warsito (Kapolsek Mandalawangi), Mahmudi, S.Kep (Ka Upt Puskesmas Mandalawangi), Dede S, S.Pd (Kormin Pendidikan Kec, Mandalawangi), H. Dasep Kustiwa, S.Sos (Sekcam Kec, Mandalawangi), AIPDA Sukanda (Ps. Kanit Intelkam), Para kepala Desa Se Kecamatan Mandalawangi, Ucu R. Saepuloh, S.Kom (TKSK Kec, Mandalawangi), Para pendamping Sosial dan Perwakilan Warung/Toko Agen BPNT.

Dalam kesempatan tersebut Camat Mandalawangi Yamin Bunyamin menyampaikan bahwa capaian target vaksinasi masih rendah dalam kurun waktu sepekan terakhir.

"Perlu kita ketahui semua bahwa sasaran target prosentase vaksinasi kecamatan Mandalawangi baru mencapai 33,6 persen, sehingga giat vaksinasi yang telah kita laksanakan selama satu minggu ini ternyata sasaran capaian terget Vaksinasi dimasing-masing Desa masih rendah, sehingga ini menjadi pekerjaan rumah bagi kita semua untuk mencari inovasi agar sasaran target vaksinasi kita meningkat," kata Yamin yang juga ketua satgas Covid-19 Kecamatan Mandalawangi.

Kapolsek Mandalawangi AKP Totok Warsito menyampaikan selama satu minggu kemarin telah melaksanakan giat vaksinasi secara serentak di tiap-tiap desa guna mengejar ketertinggalan dalam sasaran target vaksiansi dikecamatan Mandalawangi dan dengan giat vaksinasi yang telah kita laksanakan selama satu minggu itu, Kecamatan Mandalawangi bisa menambah sasaran target vaksinasi kita.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan Kepala Desa yang selama ini telah membantu dan mendorong warga masyarakatnya untuk divaksin, namun demikian kami meminta kepada para Kepala Desa untuk lebih giat lagi menghimbau dan mendorong warganya untuk divaksin karena selama satu minggu kemarin jumlah sasaran vaksinasi ditiap-tiap desa masih kurang maksimal," ujar Kapolsek.

"Oleh karenanya perlu kerja keras kita semua untuk mengedukasi masyarakat untuk mau divaksin," tandasnya.

Sementara Danramil 0105 Mandalawangi dalam kesempatan tersebut mengatakan, dengan kegiatan vaksinasi yang telah dilaksanakan selama satu minggu kebelakang di tiap-tiap desa, Alhamdulillah capaian sasaran target vaksinasi kecamatan Mandalawangi bisa sedikit meningkat dan kita sudah mencapai diangka 33,6 persen atau diangka 14.000 an untuk dosis satu.

Namun demikian perlu kita evalusai bahwa giat Vaksinasi serentak yang telah dilaksanakan selama satu minggu kemaren masih kurang maksimal karena capaian sasaran dalam satu harinya masih dibawa 100 orang.

"Memang masih sedikit kendala karena ada beberapa Tokoh Agama yang masih menolak dengan adanya giat vaksinasi ini, sehingga banyak warga masyarakat yang masih enggan untuk divaksin, oleh karenanya perlu kerja keras kita semua untuk bisa masuk ke beberapa Tokoh Agama/Tokoh Masyarakat yang masih menolak/anti giat vaksinasi tersebut agar mereka mengerti dan mau menerima

vaksinasi," kata Danramil Mandalawangi

la melanjutkan, mengingat selama ini pondok-pondok pesantren salafiah yang ada di wilayah kecamatan Mandalawangi belum tersentuh giat Vaksinasi karena mereka masih menolak sehingga perlu edukasi dari pihak-pihak yang berkompeten untuk bisa masuk kelingkungan mereka," ujarnya.\*\*